

校報 ねどる

岩出市立根来小学校
学校だより No.17
令和3年12月10日
文責：柏木



寒風の中、最後まで走りきりました

今年も残すところ3週間となりました。町のあちこちでクリスマス飾りや年末、年始に向けての準備が見られるようになってきました。

学校では、2学期のまとめに取り組んでいます。よく、まとめのテストなどをしていますが、学習した直後には出来ていた問題が出来ていないことがあります。これは定着がまだ出来ていないということになります。しばらく解いていないので「忘れていたのか、そもそも「分かったつもりになっていた」のかをしっかりと自分自身で確認する必要があります。学校の勉強は、基本的には積み上げ（今までの学びを活かして、新たな課題に取り組む）です。この機会にしっかりと確認して、復習しましょう。

12月2日（木）に校内マラソン大会を無事に実施することが出来ました。当日は、スタートラインにたった子どもたち全員が完走することが出来ました。長い距離を走ることはとてもつらくしんどいです。しかし、途中でやめることなくゴールまで走りきったことは大変素晴らしいことです。

学校教育目標の一つ、高めあい…ねばり強く互いに高めあい挑戦し続ける子供の姿がたくさん見られました。それに加えて、友だちを応援する姿（もちろん保護者や地域の人たちも、声援ありがとうございました。）がたくさんありました。

また、多くの家の人が学校から若もの広場まで歩いていただきありがとうございました。これからも機会があれば、子どもたちの活動と一緒に参加していただければ幸いです。



私たちの根来小学校は、岩出市内で最も歴史のある学校です。

根来地区には、「根来寺」をはじめ「根来塗り」や「根来の子守唄」など様々な歴史と文化が継承されています。

11月末に「かくばん祭り」があり、放課後子ども教室で習っている本校の、3年生から5年生11名の子どもたちが、根来の子守唄を披露しました。当日は、とても上手に唄や踊りを見せてくれました。

根来小学校だからこそ、次の世代へと繋げていければと思います。この取組は、今話題のSDGs（持続可能な開発目標）にも通じるものです。

ボランティアさんやゲストティーチャーとの結びあい、学びあい、支えあい



【5年】手話教室



【4年】人権教室



【5年】いなり寿司作り



【2年】秋みつけ



【5年】調理実習



【6年】調理実習



【3年】金銭教育



【1年】ありがとうパーティー



1月の主な行事予定

令和4年

- 1月 7日（金）3学期始業式・給食開始
- 10日（月）成人の日
- 11日（火）登校観察
- 12日（水）身体測定（2計測）
- 15日（土）・16日（日）那賀地方科学作品展（桃山会館）
- 18日（火）児童会役員選挙
- 19日（水）委員会活動（5・6年）
- 25日（火）あさごはん教室（2年）
- 26日（水）補充学習
- 29日（土）那賀地方長距離大会（大宮緑地運動公園）
- 29日（土）・30日（日）書き初め競書会展覧会（桃山勤労者体育センター）



行事につきましては、
諸般の事情で変更する
場合があります。

※ 12月29日（水）～1月3日（月）学校閉庁日